
平成 26年度 第 8回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 平成 26年 12月 22日（月） 18：00～20：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 伊丹、井上、大倉、進藤、末岡、竹島、田中晃、田中靖、豊高、丸井 

■ 欠席者  ： 鎌田、谷口、 

■ 議  長  ： 竹島    ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料 ：・2014年度 温暖化対策事業推進チーム 8・9回ミーティング 

・平成 26年度 第 5回公共交通部会議事録 

  ・第一回電車やバスのものがたり（絵本＆紙芝居）作品募集 審査結果のお知らせ 

・平成 26年度 第 7回環境教育サポート部会議事録 

・平成 26年度 第 8回まちづくり部会議事録 

・平成 26年度 第 6回自然エネルギー部会報告 

                      

1．報告事項 

（１）事務局報告 

①会員拡大状況について 

会員数が、今日現在期首より 18 名増となった。臨時総会で「賛助会員の数を二桁とする」

と言った目標を達成した。賛助会員会費を「声をかけやすい金額」に改定した成果が表れて

よかった。 

 ②地球温暖化対策ミーティング報告  

 議事録の通りである。 

（主な質問・意見） 

最近のミーティングに行政からの出席がないのはどうしてか。温暖化対策事業は補助金対

象のメインの事業である。今後は必ず出席をお願いしたい。 

   

（２）部会報告                                  

①公共交通部会 

「第一回電車やバスのものがたり（絵本＆紙芝居）作品募集」では、28点の応募があった。先

日審査を行い表彰者の選定を行った。最優秀賞は絵本として印刷する。またエコフォーラムで、

表彰式および作品展示を行う予定である。 

②環境教育サポート部会 

 ホームページの S-EMSのページが更新されたので見ていただきたい。 

 ③まちづくり部会 

12 月 11 日に岡本町会館で勉強会を行った。「北村みそ」の若当主を講師に招き、五六市の活性

化やひらかたのまちづくりについて話しを行った。参加者は約 20 名で、前向きなディスカッシ

ョンができ、いいスタートが切れたので今後も続けていきたい。 

 ④自然エネルギー部会 

部会で次年度事業について話をした。次年度は風力なども検討したいという意見がでた。自然エ

ネルギー学校は次年度も引続き行っていく。 

（主な質問・意見） 

先日、宝田さんから枚方市内の自然エネルギー利用実態を把握するための調査を行いたいという



相談をうけた。それは部会ではどういう話になっているのか。 

→部会でマップ作成の話は、立ち消えになっており進行していない。 

→部会の活動が「自然エネルギーを学んでもらう」ということから「自然エネルギー利用促進」

へシフトしようとしているので、枚方市内の現状を把握することには意味があるとおもう。 

→行政で把握していないのか。 

→補助金を出している分については把握しているが、個人情報であるため住所等を公表すること

は難しい。また、国から補助金をもらっている分はわからない。 

→補助金を受けて設置された件数だけなら、行政から情報提供してもらえるのではないか。何割

位導入されているかを把握したい。それを公表することで「みんなが導入しているなら私も・・」

というような気持になり利用促進につながる。まわりを知るとやる気がでる。 

 

２．協議事項                                

（１）新年度の補助金と委託事業費について 

・新年度の補助金が予算要求通り、ほぼ本年度同様いただけることになった。 

・委託事業費は、夏休みの時間延長および学校の休みの期間の土日開館の人件費および水

槽代分がアップした。 

（主な質問・意見） 

・補助金は減るのが普通なのか。 

→枚方市の補助金は基本 3年間だけで、それ以降は 0である。10年続けていただいて

いる事に感謝している。 

・水槽や魚はこちらで用意するのか。 

→水槽は委託事業費から購入する。水槽に入れる生き物は、子供達が天の川で捕ってき

た魚などを入れてもいいのではないかと思っているが、いきもの調査会さんとも相談

しながら進めていきたい。 

 

（２）エコフォーラムについて 

  ①当日配置 

 当日の配置は、別紙のとおりである。パネルは 40枚程度レンタル予定である。今回は、「天

の川を清流にする会」ブースもロビーに配置したので、多目的ホールの中は、行政関係の

みである。 

②パネルディスカッション 

順番は、自治会、保証運輸、市民の順でよいか。また市民のところは数人に出てもらい、イ

ンタビュー形式とした方がいいのではないかという意見が温暖化対策ミーティングで出さ

れた。それでよいか。 

（主な質問・意見） 

それでよい。 

市民で出てもらうのは３人位がよい。 

③試食 

今回は、試食内容をどうするか。場所はどうするか。 

（主な質問・意見） 

・枚方の銘菓だけでもいいのではないか 

→朝から来ている人には、ご飯があった方がよい。 

→れんげ米の方がコストを抑えられる。 



→具体的には事務局で検討する。 

→試食場所は 5階、配るのも同じ場所でいいのではないか。 

→5階にきてもらい、絵本の展示もみてほしい。 

→受付でクイズ券を確認し、試食券を渡したらいいのではないか。 

④表彰について 

  今年は、節電コンテストと絵本の表彰を行う。 

（主な質問・意見） 

→昨年のような形では、あまりにもおざなりで、雑然とした感じでせっかく来ていただ 

いた受章者に失礼である。 

→時間的余裕はあまりないが、昨年度でエコチェック DAYの取り組みが終了したので、 

その分時間に余裕ができた。なので少し丁寧にやりたい。 

⑤当時役割分担について 

 昨年同様でよいか。 

（主な質問・意見） 

・公共交通部会は、絵本展示があるため、他は担当できない。 

・自然エネルギー部会で、試食が担当できる。 

※次回運営委員会までに調整し、決定しておく。 

⑥その他 

・受付における鍵の保管方法の検討が必要。 

→鍵 BOXをつくればよい。 

・各部会のパネルは、A1のパネル 1枚とする。 

 

 

 次回運営委員会 1月 19日 17：00～18：30 サプリ村野環境保全研修室 

  


